

CHRONIQUE LOCALE

Nos lecteurs l'ont échappé belle ! J'avais fait une chronique d'une incommensurable longueur, mais notre imprimeur m'a déclaré qu'il n'y avait plus de place.

Les collaborateurs avaient tout pris.

On aurait pu mettre un supplément et dire un mot des livres et des hommes....

— Mais, nous sommes à la fin du mois.

— Il y a eu des événements, et....

— Le temps nous manque.

— Les rentrées, la statue d'Ampère, Coppée à Lyon, la fondation d'un grand établissement pour les sourds-muets sans fortune, la Commission pour le changement du nom des rues, autre pour inventorier les richesses d'art du département du Rhône, les tramways, le nouvel hôtel des commissaires-priseurs.....

— C'est trop long, vous allez faire manquer la *Revue*.

— Dire que les statues de Bellecour ont leurs deux bras depuis le jour du triomphe de Soulayr....

— Ce sera pour le mois prochain.

— Eh bien ! tant mieux ! Ce sera pour le mois prochain. Les lecteurs ne s'en plaindront pas. Au mois prochain, grâce donc à notre imprimeur !

A. V.